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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

フォーラム
・会長エレクトフォーラム（太田陽平会長エレクト）
　2024－2025年度国際ロータリー会長ステファニー
A．アーチック氏は、2024－2025年度テーマとして
「Bring Rotary magic to transtorm myself（ロータ
リーのマジック）」を掲げました。
　新型コロナウイルスの大流行、気候変動による災害、
多くの地域での紛争など、世界が非常に大きな課題に
直面する中で、これらの課題を乗り越えるためのビ
ジョンとプランをロータリーが提供できると言ってお
ります。又、「危機的な課題を乗り越え、解決するた
めにロータリーのリーダーたちが取る措置は、組織を
強くし、将来の出来事に対する組織の回復力を高める
もの」と、そして「このような重要なリーダーシップ
は、奉仕し、危機を解決するためにロータリアンが行
動人として力を合わせるなら、それがライバル同志で
あっても、新しいレベルの協力を生み出します」と
アーチック氏は言っております。
○国際ロータリー2520地区
　2024－2025年度ガバナーは佐藤剛氏（水沢RC）です。
◇ガバナーメッセージ
　「勇気を出して一歩踏み出して見よう」
　・メークアップに出かけよう
　　（新たなる出会いでよろこびを）
　・リソースの動画を見てみよう
　　（百聞は一見に如かず）
◇第2520地区戦略計画（2024－2027）案
1．地区戦略計画の目的
　地区は、 3ヶ年の戦略計画を立てることで、地区
内のロータリークラブに継続的、効果的支援を行う。
　同時に、地区戦略計画を示すことで、地区内のク
ラブにそれぞれの戦略計画立案と推進を促す。
2．第2520地区ビジョン
　地区は、東日本大震災で甚大な被害を受けたが、
世界中の多くのロータリーから莫大な支援を頂戴し
た。地域社会はじめ国際社会においてロータリー活
動を通して、持続的な恩返し及び恩送りをもたらす
行動が出来るように支援する。
3．第2520地区行動指針
　クラブは、国際ロータリーが希求する戦略計画の
一環として、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リー
ダーシップの5つの中核的価値観を基盤とした行動
指針を作成することを奨励する。
　クラブが、他団体との協力を含め国際社会及び地
域社会のニーズに合った奉仕活動を行うことを奨励
し、より多くの参加者の積極的な関わりを促す。
4．「クラブ戦略計画」の立案と行動の推進
　地区は、クラブが地域の実情を考慮しながら、時
代の変化を見据えたクラブのビジョンとその実現に
向けた優先事項の設定と目標を定めるために、「ク
ラブ戦略計画」（行動計画）の立案と行動の推進を
促す。（組織の基盤強化の支援・会員維持の共通認
識・会員の多様性・公平さ・インクルージョン）
○佐沼ロータリークラブテーマ
　RI、地区の指針を考慮して、2024ー2025年度の佐沼
クラブテーマを「ロータリーの活動で自分を変化させ
よう」としました。
　次年度は60周年として重要であると共に変革の年と
考えております。アフターコロナはまさに新世代とい
える状況に突入しています。この世界状況に刮目し、
理解することが特に重要であるのは言うまでもありま
せん。重点目標を掲げ進めて参りますので、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

「いい上司　人気と休み　うまく取る」できれば、
そのように日々精進したいと思います。
　本日は、太田陽平会長エレクトのフォーラムとなっ
ております。パワーあふれる次年度会長のフォーラム
に期待します。

・ 5月のロータリーレート　1ドル=157円

・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　本日付けで、原田桂さんが入会されました。後程ご
あいさつをいただきます。よろしくお願い致します。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　交流会参加者が大体出揃いました。 5クラブ全員で
45名で予想より少ないので、まだ出欠の返事をいただ
いていない方は是非ご参加の申し込みをしていただき、
皆んなで仲良く盛り上げたいと思います。どうぞよろ
しくお願い致します。

　　佐藤郁子会員　山田正会員　冨士原裕子会員

◎バッチ授与（原田桂新入会員へ）
・原田桂新入会員のあいさつ
　皆さん、こんにちは。原田桂といいます。勤務先は
第一生命保険㈱で、営業所は萩洗にあります。
　私は昨年異動で参りました。当社でも今地域貢献に
力を入れておりまして、もう少し地域活動に参加した
り、地域の皆さんに関わる方法がないかと考えており
ましたところ、千葉会長さんにお声をかけていただき
今回入会させていただくことになりました。何かお役
に立てることがありましたら参加したいと思いますの
で、よろしくお願い致します。
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　ラスト 2ヶ月となりました。今月誕
生日の方々おめでとうございます。

・原田桂会員　本日より入会いたしました。よろしく
お願いします。

・太田陽平会員　本日は、会長エレクトのフォーラム
です。よろしくお願いします。

・江川元徳会員　皆様、天気の変化が激しいので、そ
の対応を注意していつでも健康でありますように。

・八谷郁夫会員　太田陽平会長エレクト、来年度の方
向性を示して下さい。

・阿部泰彦会員　太田陽平副会長、次年度のフォーラ
ムよろしくお願いします。

・菅野幸一郎会員　太田陽平会長エレクトのフォーラ
ムに期待する。

・髙田次雄会員　野山もすっかり緑に染まり春色濃厚。
目に安らぎを与えるこの季節に誕生日を迎えられ
た皆さんおめでとうございます。太田陽平会長エ
レクトフォーラム楽しみです。

・及川昭宏会員　太田陽平会長エレクトの次年度
フォーラム楽しみにしています。

・伊藤秀雄会員　太田陽平次年度会長、頑張れ！！
・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
加藤亮会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
志賀昭洋会員　村上正弘会員　佐藤淳会員
岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先々週は、にわかにお休みをいただきまして申し訳
ありませんでした。ゴールデンウィークが終わりまし
たが、皆様にはしっかり休めましたでしょうか？私は
孫ちゃんがやって来たので賑やかに過ごすことが出来
ました。孫が来るたびに成長していて、自分が子育て
をしていた時は毎日会っているため、成長に気付くこ
とは少なかったのですが、数ヶ月に一度だと「大きく
なったなあ」と実感できます。
　 5月は「青少年月間」となっております。これから
の時代を担っていただく次世代を薫風のように応援で
きればと思っております。
　この時期は、当地区では田植え作業のシーズンとな
り、当家は11日、12日に田植えを予定しております。
5月は紫外線が大変強く、上から降り注ぐ紫外線と水
面から反射する紫外線で綺麗に日焼けしてしまいます。
来週は、こんがりと焼けた肌をお見せすると思います。
　本日より新入会員として、原田桂さんが仲間入りす
ることになりましたので、よろしくお願い致します。
原田桂会員は、第一生命㈱の当地区の営業所長として
赴任なさっております。「第一生命」と言えば、なん
といっても「サラリーマン川柳」が有名です。発表が
ある度楽しませていただいております。
　例を挙げますと
「過去 1が　毎年起きる　異常気象」とか
「コロナ明け　断る理由　一つ減り」や
「物価高　見ざる買わざる　店行かず」など、気象
や社会のトレンドを風刺したものがあります。又、
「集まれば　昔恋バナ　いま健康」とか
「服選び　似合うかなより　入るかな」や
「久しぶり～　名が出ないまま　じゃあまたね～」
といった健康系の川柳が多く、自分にも当てはまっ
てしまい、笑っていいのか泣くべきか悩みます。
　その中で、気に入った川柳がありました。
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